



www.galeriasdeltresillo.com

DOSSIER DE PRENSA
SOFÁS QUE SUMAN

galeríasdeltresillo
Expertos en relax desde 1970



NUESTRO COMPROMISO

En **Galerías del Tresillo**, en marco de su compromiso con las causas más justas y los colectivos más vulnerables, desde hace más de 30 años colaboramos con instituciones, fundaciones y organizaciones sociales que llevan a cabo proyectos de cooperación a nivel local, nacional e internacional.

Esta línea de acción se llama **"Sofás que suman"**, debido a que gracias a la confianza de más de 2 millones de clientes en nuestra empresa, hemos podido mantener las aportaciones que destinamos a entidades como Caritas, Banc de Sang, Vall d'Hebron Institut of Oncology (VHIO) o la ONG de ayuda al desarrollo en África Rafiki.

Para este 2023, seguiremos apostando por un mundo mejor, centrándonos en proyectos que garanticen los derechos universales, especialmente, los derechos de niñas y mujeres.

VIVIENDA

CONVENIO CON CÁRITAS



Transportistas de Galerías del Tresillo trasladando parte de los sofás a Cáritas

Galerías del Tresillo realizó un convenio con Cáritas Terrassa que ha permitido a esta entidad contar con la donación de una serie de sofás, sillones y sofá camas para sus pisos de acogida social, mayoritariamente habitados por mujeres en situación vulnerable.

Con esta donación, Cáritas ha podido mejorar los espacios de estas viviendas y lograr que se conviertan en sitios más dignos y acogedores.

Al mismo tiempo, la colaboración facilitaron que Cáritas destinara el coste que supondría este gasto a otras ayudas.

MÁS SOBRE EL PROYECTO

La dificultad actual de las familias para cubrir los gastos de un hogar, desde el alquiler o la hipoteca hasta el pago de los suministros, es un problema social a resolver. Cáritas día a día acoge y acompaña a personas que se encuentran con este tipo de dificultades. Además de las ayudas económicas que se realizan a las familias para que puedan pagar algunos gastos,

Cáritas Diocesana de Terrassa acoge a personas en pisos, a través de un Plan Individualizado, con el que se comprometen a realizar un proceso personal, tan formativo como profesional, que les permita mejorar su situación hasta alcanzar su plena autonomía.

SALUD

CONVENIO CON VALL D'HEBRON INSTITUT OF ONCOLOGY (VHIO)



Jaime Chía, director gerente de Galerías del Tresillo entregando la donación a la doctora Cristina Saura.

Galerías del Tresillo aportó 1.000 minutos de investigación en la lucha contra el cáncer de mama al Vall d'Hebron Institut of Oncology (VHIO).

La donación mostró el apoyo de la compañía a la investigación del cáncer de mama.

Para la doctora Cristina Saura, jefa del Grupo de Investigación en Cáncer de Mama del VHIO, la investigación es la clave para la curación del cáncer de mama. “La aportación de empresas como Galerías del Tresillo para investigar contra el cáncer nos ayuda a avanzar en los proyectos actuales en marcha y a poder abrir nuevas líneas de investigación que nos aproximen a la curación de esta enfermedad, el cáncer con mayor incidencia entre las mujeres”.

PARA LAS TRABAJADORAS

Galerías del Tresillo además organizó una charla sobre prevención y detección precoz del cáncer de mamá para su equipo de trabajadoras y vendedoras en las oficinas centrales de la empresa en Terrasa.

La charla estuvo a cargo de la doctora Patricia Gómez Pardo., Jefa de la Unidad de Atención Intermedia Oncológica HVH-PSPV.



EDUCACIÓN

CONVENIO CON RAFIKI ÁFRICA



Dos adolescentes que viven en el orfanato

Galerías del Tresillo colabora desde hace algunos años con Rafiki África, una organización sin fines de lucro, que trabaja en proyectos solidarios en dos regiones de Uganda.

A finales del 2022, **Galerías del Tresillo** aportó una nueva donación a esta entidad, con el propósito de continuar con la construcción de orfanato que dará techo y protección a un promedio de 200 niñas y adolescentes.

Además de brindar un techo, este orfanato será una salida para que las adolescentes puedan continuar estudiando y eviten así el matrimonio precoz.

Este proyecto forma parte del programa CATEDRALES, que Rafiki África lleva en Uganda. Estas pequeñas catedrales son acciones concretas que en muy pocos años van a cambiar radicalmente la vida de las personas que hoy viven con una renta de 15 céntimos por día.